



Ile d'Oléron...la suite

publié le 09/10/2015

Hier, jeudi 8 octobre 2015, les élèves ont pu profiter de la pêche à pied en matinée. Après un repas fruits de mer au centre d'hébergement, ils ont visité le port de la Cotinière et ont pu acheter quelques souvenirs sous un soleil radieux.

Après la boum, et une bonne nuit, direction Marennes ce matin pour visiter la cité de l'huître.

Retour prévu ce soir au collège pour 18h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.